

Le Président de la Bolivie assistera à l'investiture de Gustavo Petro



Gustavo-petro-France-Marquez

La Paz, 28 jul (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, assistera à la prise de possession de Gustavo Petro comme chef d'État de la Colombie le 7 août prochain, a confirmé aujourd'hui la vice-ministre de la Communication Gabriela Alcón.

"Le Président a reçu l'invitation pour l'événement (...) en Colombie, où seront différentes autorités, alors (...) il sera présent", a rapporté la fonctionnaire.

Selon les médias colombiens, Alberto Fernández d'Argentine, Gabriel Boric du Chili, Xiomara Castro du Honduras et Luis Abinader de la République dominicaine assisteront à la cérémonie d'investiture du nouveau gouvernement.

Alcón a également annoncé que la vice-présidente élue de Colombie, Francia Márquez, arrivera en Bolivie le 31 juillet dans le cadre d'une tournée en Amérique du Sud.

Marquez a déjà visité le Brésil, où elle a rencontré Lula da Silva, et il lui reste encore des arrêts au Chili et en Argentine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294878-le-president-de-la-bolivie-assistera-a-linvestiture-de-gustavo-petro>



Radio Habana Cuba